



VINCENT DE PAUL LIEGE

Conseil provincial de Liège ASBL

FLASH INFO

Réseau d'entraide

Chers tous,

Dans l'idée de vous proposer **un moyen d'échanger et de vous entraider entre conférences** malgré parfois la distance, le Conseil provincial de Liège propose à chaque conférence de choisir une personne de contact, que l'on invite à s'inscrire dans un groupe WhatsApp. Celui-ci est un groupe créé sur un réseau social qui permettra un échange interactif entre chaque entité.

Afin d'éviter de surcharger le fil de conversation, veuillez à l'utiliser quand cela est nécessaire :

- Pour poser une question/demander ou proposer un service auxquels les autres conférences sont susceptibles de contribuer ;
- Recherche ou échange de matériel, produits Banque alimentaire ;
- Pour diffuser une actualité importante ;
- Pour apporter une réponse contribuant à l'ensemble du groupe.

Ce groupe ne concerne qu'une personne par conférence (et non leurs équipes dans l'ensemble) pour permettre une meilleure interaction. Merci de choisir parmi vos équipes qui pourra prendre ce rôle.

Comment procéder ?

1. Vous pouvez télécharger l'application sur votre téléphone, votre tablette ou votre ordinateur portable.
2. Ajouter dans vos contacts le numéro de Christine Servais, membre du Conseil provincial et responsable de ce projet de communication : 0486.34.62.93
3. Lui envoyer un message pour vous présenter et demander l'accès au nom de votre conférence.

Cela lui permettra de tenir la liste des membres du groupe.

Par cette procédure, vous acceptez que les responsables de chaque conférence de la province de Liège puisse avoir accès à votre numéro de téléphone.

Bien entendu, l'accès à ce groupe est tout à fait facultatif.

Au plaisir de voir par ce moyen, vos échanges animer l'esprit de solidarité qui mène nos actions au quotidien déjà.

Le Conseil provincial de Liège

